

Aktivitäten 2007/2008

Musicalbesuch

„Here we go again“

Am 1. September 2008 durften unsere 3. und 4. Schuljahre im Bergheimer Medio die Aufführung des Musicals „Here we go again“, eine Love-Story mit Hits aus 50 Jahren Rock und Pop, miterleben. In dem nahezu ausverkauften Saal strömte eine muntere Schau aus Liedern, Tänzen, bunten Kostümen, raffinierten Lichteffekten, einem imposanten Bühnenbild und beeindruckender Lifemusik auf uns ein. Verschiedene Tanzgruppen (Tanzstudio „Fun & Dance“, „Jump Dragon Street Fighter“) und die „Drummerholic's TC Einigkeit“ wurden wunderbar in die Erzählhandlung eingebaut. Beeindruckend waren einfach die vielen Kinder und Jugendlichen, die mit einer erstaunlichen Selbstsicherheit die Bühne mit ihrem Lifegesang und ihrem Rollenspiel erfüllten. Natürlich waren wir ganz besonders stolz auf „unsere“ Mitwirkenden: Nora Huppert mit Solopart aus der Klasse 4c, unsere Refrendarin Frau A. Schmitz als „Supertanzfee“, unsere Lehrerin Frau A. Szemsky in der Steptanzgruppe und natürlich „unsere“ Chorleiterin Frau M. Huppert.

Wie viel Arbeit hinter solch einem Projekt steckt, kann man nur erahnen. So können wir besonders froh sein, dabei gewesen zu sein, da nur zwei Aufführungen gegeben wurden!?!